



JOHANN-RIST-GYMNASIUM WEDEL

Am Redder 8

22880 Wedel

04103-912140

www.jrg-wedel.de

johann-rist-gymnasium.wedel@schule.landsh.de

Wedel, im Februar 2026

Liebe Eltern!

Das Johann-Rist-Gymnasium bietet zum Schuljahr 2026/2027 den neuen fünften Klassen erneut die Möglichkeit, einen erweiterten Musikunterricht (insgesamt 3 statt 2 Jahresstunden plus Instrumentalunterricht) in Form eines Bläserensembles zu erhalten.

An diesem Ensemble können musikalisch besondere interessierte Kinder dieses Jahrgangs teilnehmen. Unser Konzept sieht das **Spielen und Erlernen eines symphonischen Blasinstrumentes** – also eines Holz- oder Blechblasinstruments wie z.B. Querflöte, Klarinette, Saxofon, Trompete, Posaune, Waldhorn, Euphonium, Tuba – **im normalen Musikunterricht vor**. Alle Kinder beginnen ohne Vorkenntnisse.

Zunächst wählen die Kinder eines der genannten Instrumente unter Beratung und Anleitung ausgebildeter Instrumentalpädagogen. Im **wöchentlichen Schulunterricht (Ensembleunterricht)** sowie im **zusätzlichen Instrumentalunterricht** in Kleingruppen (45min) erwerben die Schüler*innen dann musikalische und instrumentaltechnische Fähigkeiten auf dem gewählten Instrument.

Für den Instrumentalunterricht kooperieren wir mit der **Musikschule Wedel** und den dortigen Instrumentallehrkräften.

Das Projekt Bläserensemble ist für die **Dauer von 2 Schuljahren** (September 2026 bis Juli 2028) konzipiert. Daher ist eine verbindliche Anmeldung unbedingt erforderlich. Die Instrumente werden über die Musikschule für die Dauer des Projekts an die Schülerinnen und Schüler **vermietet und sind selbstverständlich versichert**.

Der zusätzliche Instrumentalunterricht bei den Instrumentallehrkräften der Musikschule Wedel findet **im Johann-Rist-Gymnasium** statt. Die Kosten für Versicherung, Wartung und Instrumentalunterricht betragen für die Dauer von zwei Jahren 42 €/Monat.

Wichtige Termine zum Kennenlernen des Konzeptes und der Instrumente werden Ihnen rechtzeitig bekannt gegeben.

Das Johann-Rist-Gymnasium und die Instrumentallehrkräfte der Musikschule Wedel freuen sich schon auf den Start der musikalischen Arbeit!

Herzliche Grüße

gez. Dr. Bertram Rohde
(Schulleiter)

gez. Reinhard Dingel
(Musiklehrer)